

Sainte Anne de la Pointe-au-Père en 1890.

C'est avec la plus vive satisfaction que nous publions la lettre suivante que M. le chanoine Saucier, curé de Sainte-Anne de la Pointe-au-Père, nous a adressée sur l'Œuvre du pèlerinage.

Sainte-Anne de la Pointe-au-Père,

16 décembre 1890.

M. le Directeur,

Maintenant que la saison des pèlerinages est passée, je crois devoir vous donner les renseignements suivants qui intéresseront, j'en suis sûr, les lecteurs du *Messenger de Sainte-Anne*.

D'abord je dois beaucoup d'actions de grâces à notre puissante patronne sainte Anne, pour toutes les faveurs spirituelles et temporelles qu'elle a obtenues à ceux qui l'ont invoquée avec foi et confiance. Que de fois j'ai été édifié de la piété de ceux qui sont venus prier dans ce sanctuaire privilégié ! Oh ! que sainte Anne a dû être réjouie de voir ce grand nombre de pèlerins venus des différentes paroisses du diocèse et même de l'étranger pour déposer à ses pieds le tribut de leur reconnaissance et de leur amour. Plusieurs pèlerins de Québec, de Montréal et d'Ottawa ont tenu à venir prier sainte Anne dans notre pieux sanctuaire. La bienheureuse mère de Marie a aussi entendu les prières d'un certain nombre de personnes des Etats-Unis.

Tous ces dévots à l'illustre aïeule du Sauveur sont retournés dans leurs foyers heureux et contents d'avoir